

À la recherche d'une délégation suisse pour l'Assemblée générale 2022 des YMCA Europe



L'Assemblée Générale (AG) annuelle des YMCA Europe aura lieu du 1er au 3 juillet 2022. Es-tu intéressé(e) à représenter les UC Suisses et à avoir un aperçu du mouvement européen des YMCA ? Des connaissances en anglais ainsi que le plaisir de l'échange international sont des conditions de base importantes pour cet évènement.

Cette année, la conférence des délégués des YMCA Europe aura lieu à Aarhus (Danemark).

Les frais de conférence, de logement et de nourriture sur place sont pris en charge par les U.C. Suisses, les frais de voyage sont à la charge des délégués.

Immédiatement après l'AG, du 3 au 9 juillet 2022, le Conseil mondial des YMCA aura lieu à Aarhus. Il est possible de participer à ces deux événements en tant que délégué des U.C. Suisses. Les personnes intéressées sont priées de le mentionner dans leur candidature.

Envoie ta candidature jusqu'au **31 janvier 2022** à richard.schweizer@cevi.ch en remplissant le formulaire officiel de candidature.

Si tu as des questions, n'hésite pas à contacter Richard Schweizer par e-mail.